

La directora general de Diaconía, Conchi Rodríguez, pide que la sensibilidad y la solidaridad evangélica se mantengan y aún aumenten cuando los refugiados dejen de ser noticia



Conchi Rodríguez, directora general de Diaconía / Captura de pantalla (2020)

(Redacción, 10/09/2021) La crisis en Afganistán ha creado una nueva marea humana de miles de personas y familias que huyen del país casi con lo puesto, buscando desesperadamente la

ayuda humanitaria y la acogida en diferentes países del mundo.

A España han llegado hasta el momento unos 1700 afganos, aunque como ocurrió en la crisis siria de 2015, se prevé que lleguen más, por ejemplo, reubicados que ahora se encuentran en campos en otros países. Estos han sido atendidos en la base aérea del Torrejón por Cruz Roja Española y por la veintena de entidades que forman parte del sistema de acogida que gestionan las plazas que España ofrece para los solicitantes de asilo en colaboración con el Ministerio de Migraciones, [entre ellas Diaconía](#) .

